

## **Persönliche Daten**

Mein Name ist Max Mustermann, ich bin ledig und ich wurde am 01. September 2001 in Berlin als ältestes Kind von Mutter Max und Vater Max geboren. Meine Mutter arbeitet als Erzieherin in einem Kindergarten und mein Vater ist als Hausmeister bei einer Wohnungsbaugesellschaft tätig. Meine Geschwister heißen Moritz und Wilhelm, die beide noch Schüler sind. Ich besitze die deutsche Staatsbürgerschaft und wohne in der Musterstraße 1 in 10000 Berlin.

## **Bildungsweg: Sport, Sprachen, Informatik**

Meinen schulischen Werdegang begann ich im September 2008 an der Muster-Grundschule, auf der ich mit sehr guten Leistungen überzeugte, sodass ich ab August 2014 das Goethe-Gymnasium in Berlin besuchte. Durch das Angebot einer sportlichen Profilierung konnte ich dort meinen Neigungen und Talenten besonders gut nachgehen. Denn schon seit meiner Jugend gehören sportliche Aktivitäten zu meinem Alltag. So spiele ich seit meinem 7. Lebensjahr Handball beim Berliner Handball-Club, mit dem ich viele Erfolge bei Jugend-Stadtmeisterschaften und darauffolgend in der 3. Handball-Bundesliga erzielte. Aufgrund meines Leistungskurses Sport betrieb ich während der Schulzeit auch viel Leichtathletik und eignete mir sportwissenschaftliches Fachwissen an, welches ich seit fünf Jahren als lizenziertes Handball-Trainer an Kinder und Jugendliche in meinem Handballverein weitergebe.

Meine weiteren schulischen Schwerpunkte legte ich auf Sprachen und Informatik sowie Mathematik. Meine Lieblingsfächer waren dementsprechend Deutsch, Englisch, Spanisch, Informatik und Mathematik. Derzeit absolviere ich zudem einen Sprachkurs, um meine Grundlagenkenntnisse in Französisch noch weiter auszubauen. Meine Allgemeine Hochschulreife erlangte ich dann im Juli 2020 mit einem Notendurchschnitt von 1,4.

Ich besitze fortgeschrittene Programmierkenntnisse in C++ und Java und kann Hardware-Komponenten zu funktionsfähigen informationstechnischen Systemen zusammenbauen. Während des Unterrichts am Gymnasium habe ich mir außerdem fortgeschrittene Kenntnisse im Umgang mit Textverarbeitungs-, Tabellenkalkulations- und Präsentationsprogrammen angeeignet. Zusätzlich habe ich in meiner Freizeit einen 10-Finger-Schreibkurs erfolgreich abgeschlossen. Aufgrund der langjährigen Teilnahme am Informatik-Grundkurs liegt mir die Arbeit am Computer deshalb sehr, sodass diese Erfahrung eine gute Grundlage für den weiteren beruflichen Einsatz ist.

## **Praktische Erfahrungen**

Während eines zweiwöchigen Schulpraktikums in der Bezirksverwaltung Spandau gewann ich im April 2019 einen Einblick in die Verwaltungsorganisation einer Behörde. Mit meinen guten Deutschkenntnissen half ich bei der Verbesserung von Schriftstücken für den Bürgerkontakt. Zudem bearbeitete ich exemplarisch einen Wohngeld-Antrag, für den ich alle notwendigen gesetzlichen Bestimmungen recherchieren und einordnen musste, welches ich laut meinem Praktikumsbetreuer ausgezeichnet erledigte. Darüber hinaus hatte ich in den zwei Jahren vor meinem Abitur einen Nebenjob in einem Supermarkt, bei dem ich für das Einräumen der Waren und die Reinigung der Verkaufsstätte verantwortlich war.

Derzeit absolviere ich ein Auslandsjahr in Australien und Südostasien, sodass ich in mehrmonatigen Aufenthalten nicht nur die Kultur des jeweiligen Landes kennenlerne, sondern in sozialen und ökologischen Projekten einen Beitrag zur nachhaltigen und friedlichen Entwicklung leiste. Die einzelnen regionalen Stationen und Projekte organisierte ich mir alleinverantwortlich.

## **Meine Motivation für die Laufbahn als Offizier**

Warum ich eine Tätigkeit als Offizier bei der Bundeswehr anstrebe? Da zwei Onkel von mir bei der Polizei arbeiten, bin ich über den beruflichen Alltag und die Anforderungen in einem Sicherheitsorgan bestens informiert.

Verantwortungsbewusstsein, Kameradschaft, Führungskraft, Mut, Einsatzwillen und Leistungsfähigkeit – das sind Werte, mit denen ich mich besonders stark identifiziere. Ich will mit Menschen zusammenarbeiten, ich will Menschen helfen, ich will Menschen eine sichere und friedliche Zukunft geben! Deshalb strebe ich die Offizierslaufbahn bei der Bundeswehr an.

Mit meinen Kenntnissen und Fähigkeiten in den Bereichen Sport, Sprachen und Informatik habe ich die Grundlage gelegt, um körperlich und geistig fit die Anforderungen in einem anspruchsvollen Beruf gerecht zu werden, mit internationalen Partnern fehlerfrei zu kommunizieren und um die zukünftigen informationstechnischen Veränderungen und Herausforderungen in einem Sicherheitsorgan auch als Offizier zu begleiten und zu gestalten.